

# 紙屋中学校通信

令和元年 6月21日発行  
小林市立紙屋中学校  
6月号

## 小中合同学力向上委員会



6月6日(木)  
紙屋中図書室



学校と家庭が一体となった取組を行い、児童生徒の学力向上と望ましい生活習慣の形成を図ることを目的として話し合いました。決まったことは、次の通りです。

### ○夢応援メッセージ

宅習を毎週見て、励ましのメッセージを記入、子どもも返事を記入する。

### ○読書への取組

読書を促し、読解力を育てる。

### ○中学生の家庭学習の取組

- ・学習環境を整える。(時間、場所など)
- ・時事ニュースを話題にして親子で話す。

### ○ノーメディアデーの実施

テスト期間にテレビ、スマホ、ゲームなどから離れ、親子での語らい、読書、学習に取り組む。

これからも地域一体となって子どもたちを育てていきましょう。

## 田植え・奉仕活動・プール清掃

6月7日(金) 学校田、紙屋中校庭・プール



6月7日(木)  
紙屋中図書室

6月7日の天気予報は、ところによって雷を伴う激しい雨でした。それが、活動を始めた午後2時からは、曇ってはいたものの、雨が降らず、計画通り実施することができました。

**1年生は田植え、2・3年生はプール清掃を行いました。保護者も田植え、プール清掃、校庭の除草、草払い、樹木の剪定など行い、すっきりとした気持ちよい学習環境となりました。**

## 紙屋中生徒総会

5月31日(金)  
紙屋中体育館



## 令和元年度 紙屋中学校生徒会スローガン

### 『進歩～新たな道へ新たな一歩』

活発な意見が交わされた中、2つのことが決まりました。

#### 【決まったこと】

### ○語先後礼を徹底する。

地域でもあいさつを盛り上げていきましょう。

### ○「いじめストップ宣言」を意識して生活する。

決まったことを継続して大切にしていきたいという気持ちはすばらしいですね。

## 家庭教育学級開級式

6月20日(木)  
紙屋小図書室

保護者の方々の多数の参加をお待ちしています。楽しく有意義な活動にしていきましょう。開級式では、紙屋小の中石校長先生の講話がありました。

“働きかけ改革”という題目で、子どもへの声のかけ方など経験を交えて、ご講話いただきました。次回は8月3日(土)に「筆文字アート」を制作します。場所は小学校です。ご参加お待ちしています。



